

Mahasiswa Kelompok 1 KKN-T Unimal Ikut Sukseskan Perayaan Maulid di Reuleut Timu



Mahasiswa Kelompok 1 KKN-T UNIMAL Ikut Sukseskan Perayaan Maulid Nabi Muhammad di Gampong Reuleut Timu, Kecamatan Muara Batu, Aceh Utara pada Senin (7/11/2022). Foto:Ist.

UNIMALNEWS | Krueng Geukueh– Mahasiswa Universitas Malikussaleh yang sedang melaksanakan Kuliah Kerja Nyata Tematik (KKN-T) Kelompok 1 ikut menyukseskan pelaksanaankhanduri molod di Gampong Reuleut Timu, Kecamatan Muara Batu, Kabupaten Aceh Utara pada Senin (7/11/2022). Kenduri ini dilaksanakan di meunasah gampong setempat yang dihadiri oleh warga masyarakat dan tamu undangan.

Muhammad Rizky Berutu yang merupakan ketua Kelompok 1 mengatakan bahwa perayaan maulid merupakan agenda tahunan dan dirayakan dengan meriah oleh masyarakat di gampong-gampong di Aceh. Perayaan maulid nabi merupakan salah satu upaya menambah kecintaan kepada Rasulullah.

“Perayaan maulid yang diadakan di Gampong Reuleut Timu berlangsung meriah dan diwarnai dengan shalawat yang juga disertai dengan penyaluran santunan kepada anak yatim yang berjumlah 36 orang. Kami senang terlibat langsung dalam kegiatan ini dan bisa merasakan antusiasme warga merayakan maulid,”ujar Rizky.

Mahasiswa KKN-T kelompok 1 ini ikut mengambil peran dalam persiapan serta saat perayaan maulid. Mereka secara bersama bergotong royong membersihkan dan menghias meunasah, serta berperan membantu panitia maulid dalam bidang konsumsi, parkir, ketertiban, dan perlengkapan.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan Kelompok 1 Zuriani MP menyatakan agar selain pada perayaan maulid, mahasiswa KKN-T bisa berperan aktif dalam setiap kegiatan kemasyarakatan lainnya.

“Saya mengharapkan mahasiswa bisa bersinergi dengan masyarakat dalam membangun desa melalui program-program kerja yang bermanfaat yang diperlukan oleh desa dan mahasiswa bisa membantu dengan kompetensi yang mereka miliki,”tegas Zuriani.

Adapun mahasiswa kelompok 1 yang sedang melaksanakan KKN-T di Gampong Reuleut Timu berjumlah 21 orang, yang terdiri dari Muhammad Rizky Berutu dan Siska Mona Widia (Hukum), Suri iswanty dan Eka Widya Lestari Nasution (Akuntansi), Ita Damayanti, Adelia, dan Ficky Gapratama (Teknik Informatika), Yesi Pratiwi (Kewirausahaan), Bahrul Ulumul Haq dan Reza Syahputra Sinambela (Sistem Informasi), Rachmayunisa (Ilmu Komunikasi), Yeni Hanita, Mahisa Deya Inge Kanaya, Yholanda Marsella, Hendrikus Wiwin, dan Neni (Agroekoteknologi), Anthala Insyra Azra (Ilmu Politik), Muhammad Sultan (Ilmu Kelautan), Zuhra Azkiani dan Khaira Apriliani (Teknik Industri), serta Rohidatul Mardiyah Harahap (Agribisnis).**[kur]**

Tanggal: 10 November 2022

Post by: [kurniawati](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal Hebat](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),